

Sonntag, 27. April 2025

Kulinarische Tipps

- 10:00 Uhr Sonntagsbrunch am Ödensee, Kohlröserlhütte, **Bad Mitterndorf**, +43 3624 213
- 11:30 Uhr Bratl-Sonntag beim Zloam Wirt, Zloam Wirt, **Grundlsee**, +43 3622 209 90 200

Erlebnisse und Aktivitäten

- 09:00 Uhr Frühstück mit dem Kahlseneckschifferl in Altaussee, Jausenstation Kahlseneck, **Altaussee**, +43 664 998 958 70
- ab 09:00 Uhr 4D-Bogenkino Zloam, Abenteuer Zloam, **Grundlsee**, +43 3622 209 90
- 09:30 Uhr Basteln in der Kreativwerkstatt Zloam, Abenteuer Zloam, **Grundlsee**, +43 3622 209 90
- 13:00 Uhr Werken in der Holzwerkstatt Zloam, Abenteuer Zloam, **Grundlsee**, +43 3622 209 90
- 13:30 Uhr Kutschenfahrten am Grundlsee mit Willi und Flocki - Pferdefreunde Zloam, Pferdefreunde Zloam, **Grundlsee**, +43 664 992 65 665
- 14:00 Uhr Ponyführen für die Kleinsten bei den Pferdefreunden Zloam, Pferdefreunde Zloam, **Grundlsee**, +43 664 992 65 665
- 17:00 Uhr Fahrt mit dem Kahlseneckschifferl in Altaussee, Jausenstation Kahlseneck, **Altaussee**, +43 664 998 958 70

Heute im Ausseerland

Altausseer See



Das Wasser ist glasklar und hat eine leicht dunkelblaue Färbung. Deshalb wird der Altausseer See auch das "dunkelblaue Tintenfass" genannt. Der Blick zum Dachstein, aber auch die unterschiedlichen Blickwinkel zu Loser, Trisselwand, Tressenstein und Sandling begeistern. Ein rund sieben Kilometer langer geschotterter Panoramaweg führt um den See. Der Weg eignet sich ideal für gemütliche Spaziergänge und kleine Auszeiten am Wasser - wer bequemer zur Seewiese gelangen möchte, kann das Solar-Schiff nutzen.

www.altaussee.at

Gößl & Dorfkirche Gößl



Die Dorfkirche in Gößl, auch bekannt als Raphael-Kirche, wurde zwischen 1819 und 1820 von 14 Gößler Familien errichtet, die sich den beschwerlichen Weg zur Messe nach Bad Aussee ersparen wollten. Der Bau erfolgte auf eigene Kosten und eigenem Grund, was die Kirche bis heute zu einem seltenen Beispiel einer privat errichteten und erhaltenen Kirche macht. Sie dient nicht nur als Ort für Gottesdienste und Veranstaltungen, sondern auch als Symbol für den Gemeinschaftssinn und die Eigeninitiative der Gößler Bevölkerung.

www.ausseerland.at/dorfkirche-goessl

Kletterbox Bad Mitterndorf



Bouldern nennt man das Klettern ohne Seil und Gurt an Felsblöcken, Felswänden oder in der Kletterhalle in Absprunghöhe. In der Kletterbox befinden sich sechs Abseilstellen, welche mit mehreren Routen farblich bestimmt sind. Im Boulderbereich bieten sich mehrere Routen in verschiedener Schwierigkeit an, vom Dreier bis zum Zehner. Es steht auch ein Campusboard für den ambitionierten Kletterer zur Verfügung, um die Fingerkraft zu optimieren. Keine Sorge, zur Sicherheit liegt eine 30 Zentimeter dicke Matte auf dem Boden.

www.kletterbox.at

Sagtümpel - Tauplitz



Nordöstlich von Tauplitz liegt idyllisch im Wald der sagenumwobene Sagtümpel - eine der seltenen vauculischen Riesenkarstquellen Österreichs. Dabei steigt das Wasser aus einem tiefen Quellsee von unten nach oben und beeindruckt mit wechselnder Schüttung und natürlicher Kraft. Früher wurde die Quelle zur Trinkwasserversorgung genutzt, 2017 jedoch renaturiert. Heute ist der Sagtümpel ein beliebtes Ausflugsziel und ganz in der Nähe stürzt der 30 m hohe Tauplitz Wasserfall in den Grimmingbach - ein weiteres Naturhighlight in der Region.

www.ausseerland.at/sagtuempel

Gutes aus dem Ausseerland

Frühstücken im Ausseerland

Genussvoll in den Tag starten! Knuspriges Gebäck aus der Region, frische Milchprodukte von umliegenden Höfen, hausgemachte Marmeladen uvm.

www.ausseerland.at/fruehstueck

Echte Qualität vom Bauernhof

Honig, Milchprodukte, Rind- und Wildfleisch, Fische, Marmeladen und vieles mehr - alles direkt aus der Region!

www.ausseerland.at/genusslandkarte

Frühling im Ausseerland

Loser Panoramastraße

Die Loser Panoramastraße in Altaussee ist eine 9 km lange mautpflichtige Bergstraße mit herrlichen Ausblicken auf das Ausseerland. Sie führt auf 1.600 m Seehöhe und ist auch bei Radfahrern und E-Bikern beliebt. Sie ist nur außerhalb der Betriebszeiten der Loser Panoramabahn mit dem Auto befahrbar.

www.ausseerland.at/loser-panoramastrasse

Tauplitzalm-Alpenstraße

Die Tauplitzalm Alpenstraße ist eine 10 km lange, mautpflichtige Bergstraße von Bad Mitterndorf auf 1.600 m Seehöhe, die mit herrlichen Ausblicken auf das Ausseerland beeindruckt. Die Tauplitzalm gilt als Europas höchstgelegenes Seehochplateau und beliebtes Ausflugsziel zu jeder Jahreszeit.

www.alpenstrasse.at

